

Liebe Genossinnen, liebe Genossen, liebe Kandidatinnen liebe Kandidaten, werte Gäste.

Willkommen zu unserem 1. Bürgerstammtisch. Es ist uns ein Bedürfnis Ihnen die Möglichkeit zu geben unsere Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahlen besser kennen zu lernen, und gleichzeitig unseren Kandidaten die Möglichkeit zugeben Ihre Bedürfnisse besser kennen zu lernen und Ihre Wünsche und Anregungen entgegen zu nehmen die sie im Falle einer Wahl ja vertreten sollen.

Unsre Ortschaftsräte haben in der Vergangenheit eine vorzügliche Arbeit für unseren Ort Karsau geleistet. Dafür danke und Hochachtung. Viele Bürger sind sich gar nicht bewusst mit welchem Aufwand und Opfern an Freizeit diese ehrenamtliche Arbeit verbunden ist.

Es ist deshalb besonders erfreulich und es erfüllt uns auch mit Stolz, das auch junge Kandidatinnen und Kandidaten bereit sind, für das Amt einer Ortschaftsrätin bzw. eines Ortschaftsrates zu kandidieren. Sie zeigen damit den Willen und die Bereitschaft Verantwortung für das Wohl unserer Gemeinde zu übernehmen. Dafür Dank und Anerkennung.

Bitte unterstützen sie unsere Kandidaten für den Ortschaftsrat mit Ihrer Stimme. Besonders wichtig ist es aber auch das möglichst viele unserer Kandidaten einen Platz im Gemeinderat der Stadt Rheinfeldern erringen. Die meisten für der unseren Ort wichtigen Entscheidungen werden im Gemeinderat getroffen. Nur eine starke SPD-Vertretung Karsaus im Gemeinderat Rheinfeldern kann die Interessen Karsaus wirksam vertreten.

Genug der Einführung, ich wünsche uns eine fruchtbare Diskussion und einen Gemütlichen Abend.